
          COMUNE DI VICENZA

         

PROCESSO VERBALE

DELLA XI SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno  2017,  il  giorno  13  del  mese  di  giugno,  alle  ore  17,30  nella  Sede  Comunale  e
precisamente nella  sala delle adunanze consiliari,  in ordine all’avviso di convocazione del
Presidente del Consiglio comunale, Federico Formisano, in data 8 giugno 2017, P.G.N. 76990,

risultano presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL CONSIGLIO
Presente Assente Presente Assente

  1-Variati Achille (Sindaco) X 17-Formisano Federico X
  2-Ambrosini Bianca X 18-Giacon Gianpaolo X
  3-Baccarin Lorella X 19-Guarda Daniele X
  4-Baggio Gioia X 20-Marobin Alessandra X
  5-Bastianello Paola Sabrina X 21-Miniutti Benedetta X
  6-Bettiato Fava Valter X 22-Nani Dino X
  7-Capitanio Eugenio X 23-Pesce Giancarlo X
  8-Cattaneo Roberto X 24-Possamai Giacomo X
  9-Cicero Claudio X 25-Pupillo Sandro X
10-Colombara Raffaele X 26-Rizzini Lorenza X
11-Dal Lago Manuela X 27-Rossi Fioravante X
12-Dal Maso Everardo X 28-Rucco Francesco X
13-Dal Pra Caputo Stefano X 29-Ruggeri Tommaso X
14-Dalla Negra Michele X 30-Tosetto Ennio X
15-Dovigo Valentina X 31-Vivian Renato X
16-Ferrarin Daniele X 32- Zaltron Liliana X

33-Zoppello Lucio X

PRESENTI  23  -   ASSENTI  10

Risultato essere i presenti in numero legale per la  validità della seduta, ai sensi dell'art.33
dello statuto comunale e dell'art.6 del regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del
Consiglio  comunale,  Federico Formisano, dichiara aperta la  seduta e  chiama all’ufficio  di
scrutatori i cons. Gioia Baggio, Raffaele Colombara e Giancarlo Pesce.

LA SEDUTA È PUBBLICA.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, dott. Federico Formisano.

Partecipa: il Segretario Generale, dott. Antonio Caporrino.

Sono presenti gli assessori Bulgarini d'Elci, Cordova, Nicolai, Rotondi, Sala e Zanetti.

E' assente la consigliera comunale straniera aggiunta Marina Grulovic.

E' assente giustificato il consigliere comunale straniero aggiunto Muhammed Harun Miah.

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 42, 44,
45 e 46.
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- Durante lo svolgimento delle domande d'attualità entrano Cattaneo e Zaltron (presenti 25).
Entra l'assessore Cavalieri.

- Durante la trattazione delle interrogazioni e delle interpellanze entra Bastianello (presenti
26).

- Durante la trattazione dell'oggetto iscritto all'ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n.42, entrano Miniutti e Nani (presenti 28).
Entra l'assessore Balbi.

- Durante la trattazione dell'oggetto iscritto all'ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n.44,  nel  corso  dell'intervento  del  cons.  Capitanio,  e  sce il  Presidente  del  Consiglio
comunale,   Federico  Formisano, che  rientra durante l'intervento  del Direttore Generale
dell'AULSS 8 “Berica”,  dr.  Giovanni  Pavese.  Nel frattempo  assume la  Presidenza  del
Consiglio la Vice Presidente, Sabrina Paola Bastianello.
Entra l'assessore Dalla Pozza.
Prima della votazione sull'ordine del giorno presentato dal cons. Possamai, escono Baggio,
Bastianello, Dal Maso e Guarda (presenti 24).
Escono gli assessori Balbi, Cavalieri, Cordova, Nicolai e Rotondi.

- Alle ore 20,22 il Presidente sospende brevemente la seduta, per una breve riunione della
Conferenza permanente dei Presidenti dei Gruppi consiliari.

- Alle ore 20,30 riprendono i lavori consiliari.

- Durante la trattazione dell'oggetto iscritto all'ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n.45, escono il Sindaco, Rucco e Zaltron; rientrano Baggio e Dal Maso (presenti 23).
Entra la consigliera comunale straniera aggiunta Grulovic.
Esce l'assessore Bulgarini d'Elci; rientra l'assessore Rotondi.

- Durante la trattazione dell'oggetto iscritto all'ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n.46,  escono Baggio  (che  viene  sostituita  nella  sua  funzione  di  scrutatore  dal  cons.
Ferrarin), Nani, Tosetto e Zoppello (presenti 19).

- Alle ore 21.13 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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DOMANDE D'ATTUALITÁ

Domanda  d'attualità  n.  1/78987  pgn  presentata  il  13.6.2017  dal  cons.  Zoppello  sulla
necessità di installare adeguati portali di accesso nel piazzale Baragia a S. Pio X, al fine di
impedire lo stazionamento abusivo di camper di nomadi.

Relaziona l'assessore Rotondi.
Interviene il cons. Zoppello.

Riguardando la stessa tematica, il Presidente informa che alle seguenti domande d'attualità
nn. 2 e 4 risponderà congiuntamente il Sindaco:
- Domanda d'attualità n. 2/78967 pgn presentata il 13.6.2017 dal cons. Rucco in merito alle
iniziative  che  il  Sindaco  e  Presidente  della  Provincia  intende  intraprendere  a  tutela  della
Società Vicenza Calco, patrimonio sportivo della Città da 115 anni;
- Domanda  d'attualità  n.4/79255  pgn  presentata  dai  cons.  Vivian,  Possamai,  Pupillo  e
Formisano sulla  cessione del Vicenza Calcio  e alle  azioni intraprese dall'Amministrazione
comunale in merito.

Relaziona il Sindaco.
Intervengono i cons. Rucco e Vivian.

Domanda d'attualità n. 3/79211 pgn presentata il 13.6.2017 dal cons. Ferrarin in merito agli
atti vandalici perpetrati da un cittadino militare straniero ai danni di una mostra temporanea di
modelli navali presente in Loggia del Capitaniato.

Relaziona l'assessore Rotondi.
Interviene il cons. Ferrarin.

Domanda d'attualità n. 5/79315 pgn presentata il 13.6.2017 dai cons. Ruggeri, Possamai e
Pupillo in merito alla delicata situazione in cui versano Banca Popolare di Vicenza e Veneto
Banca.

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Ruggeri.

INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interrogazione n.  16/38328 presentata il 20.3.2017 dalla cons. Zaltron per avere l'elenco
delle aziende con le quali le Aziende controllate/partecipate del Comune, in particolare Valore
Ambiente ed  Acque Vicentine, intrattengono o hanno intrattenuto rapporti commerciali che
risultano o sono risultate indagate o sotto processo.

Relaziona l'assessore Cavalieri.
Interviene la cons. Zaltron.

Interrogazione/Richiesta di accesso agli atti n.95/158251 pgn presentata il 12.12.2016 dal
cons. Rucco in merito alle luci e alle casette del mercatino di Natale.

Relaziona l'assessore Cordova.
Interviene il cons. Rucco.
Interviene nuovamente l'assessore Cordova e, successivamente, il cons. Rucco.
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Interrogazione/Richiesta di accesso agli atti n.27/64974 pgn presentata il 13.5.2017 dalla
cons.  Zaltron in  merito  alle  attività  di Viveracqua  scarl,  società consortile  tra  gestori del
servizio idrico integrato del Veneto.

Relaziona l'assessore Cavalieri.
Interviene la cons. Zaltron.

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE

Il Presidente informa il Consiglio sulle gravi condizioni dell'ex consigliere comunale ed ex
consigliere provinciale Tonino Assirelli, colto da malore lo scorso 2 giugno.
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OGGETTI TRATTATI

OGGETTO XLII

P.G.N. 68248

RICHIESTA DI DIBATTITO presentata il 19.5.2017 dai cons. Colombara, Possamai, Cicero,
Ambrosini, Baggio, Baccarin e Dovigo, ai sensi dell'art.  18 del regolamento del Consiglio
comunale,  in  merito  alle  azioni possibili,  in  ambito comunale sul tema delle  vaccinazioni
obbligatorie sui bambini, in collaborazione con Aulss 8 “Berica”.

Il Presidente dà la  parola al consigliere  Colombara per  l'illustrazione della  richiesta di
dibattito.

Il Presidente dichiara aperta la discussione.

Intervengono i cons. Zaltron, Pesce, Cattaneo, Ambrosini, Ferrarin,  Miniutti, Possamai e
Baggio.

Il Presidente dichiara chiusa la discussione.

Replica l'assessore Nicolai.

OGGETTO XLIV

P.G.N. 74982

RICHIESTA   DI DIBATTITO presentata il  05.06.2017 dai consiglieri Capitanio, Possamai,
Ruggeri, Bettiato Fava, ai sensi dell’art. 18 del regolamento del Consiglio comunale, in merito
alla chiusura da parte dell’ULSS 8 Berica dell’Ufficio Amministrativo del Distretto ULSS 8
di via Giuriato 72, e trasferimento in zona Vicenza Ovest in via Albinoni 9.

Il Presidente dà la parola al cons. Capitanio per l'illustrazione della richiesta di dibattito.

Interviene il cons. Ruggeri.

Il Presidente dà la parola, ai sensi dell'art. 12 del regolamento del Consiglio comunale, al
Direttore generale della AULSS 8 Berica, dott. Giovanni Pavesi.

Il Presidente dichiara aperta la discussione.

Intervengono i cons. Colombara, Cattaneo e Rucco.

Interviene il Presidente.

Intervengono, successivamente, i cons. Bettiato Fava, Ferrarin, Possamai, Zoppello, 
Ruggeri, Tosetto, Pesce e Miniutti.
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Il Presidente dichiara chiusa la discussione.

Replica l'assessore Sala.

Il Presidente dà la  parola al cons.  Possamai per la  presentazione dell'ordine del giorno
n.1/79655 pgn, sottoscritto anche dai cons. Capitanio, Ruggeri e Bettiato Fava.

Il Presidente pone in votazione l'ordine del giorno n.1.

Aperta la fase delle dichiarazioni di voto, e nessun consigliere intervenendo, l’ordine del
giorno n.1,  già posto ai voti,  viene  approvato,  con votazione in  forma palese a  mezzo di
procedimento elettronico, avendo riportato 

Presenti 24
Astenuti 5 Cattaneo, Ferrarin, Rucco, Zaltron, Zoppello
Votanti 19
Favorevoli 19 Ambrosini, Baccarin, Bettiato Fava, Capitanio, Colombara, Dal Pra

Caputo,  Formisano,  Giacon,  Marobin,  Miniutti,  Nani,  Pesce,
Possamai, Rizzini, Rossi, Ruggeri, Tosetto, Variati, Vivian

Contrari /

Il Presidente ne fa la proclamazione.

- - - - - - - - - - -

Il Presidente, alle ore 20,22, sospende brevemente la seduta per permettere lo svolgimento
di una riunione della Conferenza permanente dei Presidenti dei Gruppi consiliari.

Alla ripresa della seduta, alle  ore 20,30, il Presidente relaziona al Consiglio in merito a
quanto convenuto sulla programmazione dei prossimi lavori.

- - - - - - - - - -

OGGETTO XLV

P.G.N. 79605

MOZIONI-Mozione presentata l’8.2.2016 dai cons. Dovigo, Ferrarin e Formisano a favore
del progetto di rimborso chilometrico per chi si reca al lavoro o a scuola in bicicletta, nella
forma del “buono mobilità”, previsto dal Collegato ambientale alla Legge di stabilità 2014.

Il Presidente dà la parola al cons. Ferrarin per l'illustrazione della proposta di mozione.
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Interviene l'assessore Dalla Pozza.

Il Presidente dichiara aperta la  discussione e nessun consigliere intervenendo, chiude la
stessa e pone in votazione la proposta di mozione.

Aperta la fase di dichiarazione di voto, intervengono i cons. Ferrarin, a nome del gruppo
consiliare Movimento 5 Stelle, e Nani, a nome del gruppo consiliare Gruppo Misto.

Nessun altro  consigliere intervenendo,  la  proposta di mozione,  già posta ai voti,  viene
approvata,  con  votazione  in  forma  palese  a  mezzo  di  procedimento  elettronico,  avendo
riportato

Presenti 23
Astenuti 3 Cattaneo, Nani, Zoppello
Votanti 20
Favorevoli 20 Ambrosini, Baccarin, Baggio, Bettiato Fava, Capitanio, Colombara,

Dal Maso, Dal Pra Caputo, Ferrarin, Formisano, Giacon, Marobin,
Miniutti, Pesce, Possamai, Rizzini, Rossi, Ruggeri, Tosetto, Vivian

Contrari /

Il Presidente ne fa la proclamazione.

OGGETTO XLVI

P.G.N. 79609

MOZIONI-Mozione  presentata  il  10.3.2016  dal  cons.  Ferrarin  per  impegnare
l'Amministrazione  ad  emettere  un'ordinanza  di  divieto  di  transito,  sulle  strade  statali,
provinciali  e  comunali  del Comune  di Vicenza,  di  automezzi  militari “bellici”,  nelle  ore
diurne. (RESPINTA)

Il Presidente dà la parola al cons. Ferrarin per l'illustrazione della proposta di mozione.

Interviene il Presidente per precisazioni sui risultati della votazione relativa al precedente
oggetto n.45.

Interviene l'assessore Dalla Pozza.

Il Presidente dichiara aperta la discussione.

Interviene il cons. Cattaneo.

Il Presidente dichiara chiusa la discussione e pone in votazione la proposta di mozione.

Aperta  la  fase  delle  dichiarazioni  di  voto,  intervengono  Ferrarin,  a  nome  del  gruppo
consiliare  Movimento  5  Stelle,  Bettiato  Fava,  a  nome  del  gruppo  consiliare  Partito
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Democratico, Cattaneo, a nome del gruppo consiliare Forza Italia, e Nani, a nome del gruppo
consiliare Gruppo Misto.

Nessun altro  consigliere intervenendo,  la  proposta di mozione,  già posta ai voti,  viene
respinta, con votazione in forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo riportato

Presenti 19
Astenuti /
Votanti 19
Favorevoli 1 Ferrarin
Contrari 18 Ambrosini,  Baccarin,  Bettiato  Fava,  Capitanio,  Cattaneo,

Colombara,  Dal  Maso,  Dal  Pra  Caputo,  Formisano,  Giacon,
Marobin, Miniutti, Pesce, Possamai, Rizzini, Rossi, Ruggeri, Vivian

Il Presidente ne fa la proclamazione.

La seduta è tolta alle ore 21.13.
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Gli oggetti trattati nel corso della seduta sono depositati agli atti del Comune.

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.
1 CD contenente il file audio con la registrazione completa della seduta
2 Domande d'attualità n. 1/78987, 2/78967, 3/79211, 4/79255, 5/79315
3 Interrogazioni n. 16/2017, 95/2016, 27/2017

IL PRESIDENTE
F.to Formisano

LA VICE PRESIDENTE
f.to Bastianello

IL SEGRETARIO GENERALE
f.to Caporrino




























